
hacia calor todo el tiempo = it was hot all the time
hacia mucho calor en Valencia = it was very hot in Valencia
no llovió nada en absoluto = it didn’t rain at all
en absoluto = at all
era tu primera vez o ya lo conocias? = was it your first time or had you been 
there before?
si, era nuestra primera vez alli = yes, it was our first time there
Pat tiene una sobrina en Alicante = Pat has a niece in Alicante
cogimos el tren de Madrid de Valencia = we took the train from Madrid to 
Valencia
en Valencia hay un magnifico parque de Ciencias = in Valencia there is a 
magnificent science park
el oceanográfico = acuario = the oceanographic = aquarium
hay peces pequeños y tiburones = there are small fish and sharks
también un bioparque con animales salvajes = also a biopark with wild animals
no están en JAULAS = cages = they are not in CAGES
JAULAS = cages = CAGES = cages
están libres y pueden moverse = they are free and can move
has visto algún animal espectacular? = have you seen any spectacular animal?
leones cocodrilos y jirafas = lions, crocodiles and giraffes
pudimos VER / jugar con los suricatas = we could SEE / play with the meerkats
SURICATAS= meerkats = MEERKATS = meerkats
están muy cerca de la gente = they are very close to people
como son los suricatas? = what are meerkats like?
son traviesos y curiosos = they are mischievous and curious
corren mucho y rapido = they run a lot and fast
quieren acercarse a la gente? = do they want to get close to people?
no tienen miedo a la gente = they are not afraid of people
pero no SE PUEDE.... = but it’s NOT ALLOWED....
no se puede tocarlos o cogerlos = you can’t touch or pick them up
no he estado en el parque del safari = I haven’t been to the safari park
pero conozco la ciudad de las Artes y las Ciencias = but I know the City of Arts
and Sciences
conozco mejor Alicante, los pueblos de las montañas = I know Alicante and the 
mountain villages better
prefiero Alicante A Valencia = I prefer Alicante to Valencia
es mas pequeño, es mas cariñoso y agradable = it’s smaller, more endearing and 
pleasant
Valencia muy monumental = Valencia is very monumental
es mas internacional, es como una Barcelona mas pequeña = it’s more 
international, like a smaller Barcelona
está menos globalizado = it’s less globalized
la sobrina de Pat es profesora de niños = Pat’s niece is a children’s teacher
tiene una vida muy buena en Alicante = she has a very good life in Alicante
tiene amigos extranjeros / de alli = she has foreign friends / local friends
tiene amigos irlandeses - = she has Irish friends -
todos trabajan desde casa - a distancia = they all work from home - remotely
nomadas digitales = digital nomads
los restaurantes y bares son muy bonitos = the restaurants and bars are very 
nice
SE PUEDE comer y beber hasta las 2 o 3 de la mañana = you can eat and drink 
until 2 or 3 in the morning
por que prefieres Alicante? = why do you prefer Alicante?
es mas manejable y moverse por la ciudad = it’s more manageable and easier to 



get around the city
y tener un sentido de la ciudad entera = and have a sense of the whole city
Alicante es mas informal = Alicante is more informal
conocéis el callejon de las Setas? = do you know the Mushroom Alley?
allí se puede comer comida vegetariana sin problema = there you can eat 
vegetarian food without any problem
no he ido nunca a Alicante = I have never been to Alicante
no esté gentrificada = it’s not gentrified
llena de turistas = full of tourists
Alicante es mas autentica? = is Alicante more authentic?
hay una mezcla = there is a mix
hay barrios en los que hay muchos turistas. por ejemplo en la playa = there are 
neighborhoods with many tourists. for example on the beach
no hay espacio para poner nada = there’s no space to put anything
hay otros barrios, donde vive la sobrina de Pat vive, es muy interesante = there
are other neighborhoods, where Pat’s niece lives, that are very interesting
hay edificios antiguos = there are old buildings
hay bares y restaurantes - son mas auténticos y tipicos = there are bars and 
restaurants - they are more authentic and typical
es imposible viajar a una ciudad llena de turistas = it’s impossible to travel 
to a city full of tourists
ahora en España hay un tipo de movimiento de resistencia contra el turismo = now
in Spain there is a kind of resistance movement against tourism
he visto reportajes = I have seen reports
es difícil entender como de grande es el problema e = it’s hard to understand 
how big the problem is
la reacción contra el turismo de masas = the reaction against mass tourism
como te sentirías? = how would you feel?
es como vivir en un parque tematico = it’s like living in a theme park
existe alguna solucion = is there any solution
el alcalde de Malaga = the mayor of Malaga
no creo que haya solución simple = I don’t think there’s a simple solution
en España sobre todo el turismo es muy importante para la economia = in Spain 
above all, tourism is very important for the economy
es una gran parte de los ingresos del pais = it’s a large part of the country’s 
income
PODRIAMOS gestionar / controlar airbnb = we COULD manage / control airbnb
hemos visto el mismo problema en Dublin = we’ve seen the same problem in Dublin
cuando hay muchos Airbnb pero no hay pisos para la gente de alli = when there 
are many Airbnbs but no flats for the locals
no puedo permitirse el alquiler = I can’t afford the rent
Airbnb y el turismo masivo puede cambiar la cultura = Airbnb and mass tourism 
can change culture
este tipo de plataformas es un riesgo para la lengua irlandesa = these kinds of 
platforms are a risk to the Irish language
la gente mas joven que quiere vivir en su pueblo en la zona Gaeltacht = the 
younger people who want to live in their town in the Gaeltacht area
por eso no pueden comprar una casa en su propio puebli = that’s why they can’t 
buy a house in their own town
me sorprendió la India - no había turistas extranjeros = I was surprised by 
India – there were no foreign tourists
un ejemplo en Tailandia = an example in Thailand
sé que ha cambiado un poco = I know it’s changed a bit
antes no podia comprar una casa A NO SER que fuera nativo de alli = before, you 



couldn’t buy a house UNLESS you were a native
si voy a casarme con un tailandes, no podia comprar una casa = if I was going to
marry a Thai, I couldn’t buy a house
yo no podia comprar una casa = I couldn’t buy a house
si nos separaramos, el tendría con la casa = if we separated, he would keep the 
house
no sé exactamente la ley, en otros paises = I don’t know exactly the law in 
other countries
si podemos RESTRINGIR la compra a los nativos = if we can RESTRICT purchases to 
locals
GESTIONAR = to manage = TO MANAGE = to manage
la gente de allí, puede gestionar el alquiler = the locals can manage the rental
hay muchos españoles en Dublin = there are many Spaniards in Dublin
que tipo de gente son? = what kind of people are they?
es una mezcla de gente = it’s a mix of people
hay mucha joven - sobre los 20 o 30 años = there are many young people – around 
20 or 30 years old
hay muchos españoles - = there are many Spaniards -
ahora ha aumentado ? = has it increased now?
Latinoamérica - Españoles = Latin America - Spaniards
por el brexit ? = because of Brexit?
PAREJAS = COUPLES
en vez de / en lugar de = instead of / in place of
enviar un mensaje (por/para) whatsapp = to send a message (via/for) WhatsApp
eso te pasa (por/para) idiota = that happens to you (because/for) being an idiot
dentro de dos horas = within / in 2 hours
tengo que pasar (por/para) el supermercado = I have to go (by/through) the 
supermarket
(por/para) mi no hay nada peor = (for me) there's nothing worse
algunas veces que piensas otros de mi = sometimes you think others think of me
para ti son importantes = they are important to you
pero para los demás, no lo son = but for others, they are not
consideras que haces los suficiente PARA el planeta? = do you consider that you 
do enough FOR the planet?
hacer algo POR el planeta = CORRECTO = to do something FOR the planet = CORRECT
(destinatario = POR) = (recipient = FOR)
no hay concursos, solo bailes sociales = there are no competitions, only social 
dances
entrevista de trabajo PARA dar una buena impresión? = job interview TO make a 
good impression?
PARA dar una impresión = objetivo, finalidad = TO give an impression = 
objective, purpose
te estresas POR cosas sin importancia? = do you get stressed ABOUT unimportant 
things?
POR cosas sin importante = causa = FOR unimportant things = cause
para mi es importante (PARA - opinion) = for me it is important (FOR - opinion)
creo que eres extrovertido, la opinion de otras personas es mas importante = I 
think you are extroverted, other people’s opinions matter more
quizás eso sea mi problema = maybe that’s my problem
POR extrovertido = causa = BECAUSE of being extroverted = cause
te vistes de forma elegante PARA salir ….? = do you dress elegantly TO go 
out...?
PARA salir = finalidad = TO go out = purpose
para mi, me visto de forma elegante siempre! = for me, I always dress elegantly!



es importante para ti vestirse elegante? = is it important for you to dress 
elegantly?
si, lo es = yes, it is
es importante vestirse PARA la ocasion = it is important to dress FOR the 
occasion
alfombra = rug = rug = rug
es un tipo de alfombra - = it’s a type of rug -
quiero quiero relajarme = I want I want to relax
o tengo problemas PARA dormir, = or I have problems FALLING asleep
me tumbo en la alfombra de shaktima, = I lie down on the shaktima mat
al principio me duele pero después es muy relajante = at first it hurts but then
it’s very relaxing
es un tipo de material = it’s a type of material
shakti = shakti
es muy bueno PARA después de hacer deporte = it’s very good AFTER working out
lo he hecho el mes pasado = I have done it last month
lo hice el mes pasado = I did it last month
lo hice POR una entrevista de trabajo = I did it FOR a job interview
PARA dar una buena impresion = TO make a good impression
tienes que vestirte bien = you have to dress well
y prepararte bien sobre la empresa = and prepare well about the company
conoces alguna técnica sencilla PARA conciliar el sueño? = do you know a simple 
technique TO fall asleep?
conciliar el sueño = to fall asleep = to fall asleep = to fall asleep
por ejemplo, dormir en una habitación muy oscura = for example, sleep in a very 
dark room
abrir la ventana un poco para no tener demasiado calor = open the window a 
little so it’s not too hot
quitarte de las tabletas o móvil una hora antes = stay off tablets or phone an 
hour before
no beber cafeina = don’t drink caffeine
en la oficina tambien = in the office too
en mi trabajo hay muchas mujeres que llevan zapatos de deporte con falda = at my
work there are many women who wear sneakers with skirts
me encanta ver a la gente que va bien vestida = I love seeing people who dress 
well
a veces me encanta ver a la gente de otros paises = sometimes I love to see 
people from other countries
cuando esta claro que han hecho un esfuerzo antes de salir = when it’s clear 
they made an effort before going out
to dress up / to get ready = ARREGLARSE = to dress up / to get ready = TO GET 
READY
PARA ir a la misa = TO go to mass
PARA ir a la iglesia, teníamos que vestirnos bien = TO go to church, we had to 
dress nicely
PARA ir a la peluqueria, tenemos que prepararnos = TO go to the hairdresser, we 
have to get ready
cuando decimos por en lugar de PARA , los españoles comprenden bien = when we 
say "por" instead of "para", Spaniards understand well
PARA MI = FOR ME
POR MI puedes venir a la fiesta = AS FAR AS I'M CONCERNED you can come to the 
party
se nota cuando no usamos la palabra = it shows when we don’t use the word.


